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地區設施管理委員會文件第18/11號 

 
東區區議會轄下 

地區設施管理委員會尚待處理的跟進事項進度報告 
 

 事 項 

(提出事項的日期) 

進度報告 負責部門/單位 

1. 要求開放筲箕灣配水庫
上蓋另一草地的範圍供

市民使用  
 
要求優化筲箕灣配水庫

上蓋空地以增加休憩場

地  
(2008年11月6日) 
 

康樂及文化事務署 
民政事務總署 
地區設施管理委員會已正式通過場地

設計及預算，顧問公司現正進行標書

製作。有關項目預計會於2011年8月動
工。  
 
水務署 
水務署已同意開放筲箕灣配水庫上蓋

另一草地作硬地足球場之用，並會積

極配合有關部門的申請。水務署已同

意康樂及文化事務署提交的初步硬地

足球場設計，而民政事務總署顧問公

司亦陸續提交設計細節予水務署審

視。  
 

康樂及文化事務署

(策劃事務組) 
 

民政事務總署 
 

水務署 
 
 

2. 促請康文署介紹維園泳
池重建工程之詳情及進

度  
(2009年2月19日) 
 
 

根據2008-09年度委員會第七次會議的
決定，是項議題每半年跟進一次。由

於2011年1月的會議已跟進有關議題，
下次討論是項議題的會議日期為2011
年6月。  

康樂及文化事務署

(策劃事務組) 
 

3. 鰂魚涌公園第II期(第2和
3階段) – 進展報告  
(2009年2月19日) 
 
永久重置警務處汽車扣

留及驗車中心及食環署

車房  
(2010年6月11日) 
 

香港警務處 

自東區區議會地區設施管理委員會在

2010年11月11日作出決議後，各部門包

括本處已就工程項目開始各項準備工

作。據了解，個別部門的設施已獲有

關政策局的認可，待所有部門完成有

關程序後，進一步的行動將會展開，

包括要求建築署作可行性研究，如研

究限制建築物高度的問題等，以盡早

康樂及文化事務署

(策劃事務組) 
 

發展局 
 

規劃署 
 

港島東區地政處 
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 事 項 

(提出事項的日期) 

進度報告 負責部門/單位 

申請撥款。 

 

政府化驗所 

為了配合化驗所整體運作及應付未來服

務需求的內部協調整合措施，擬遷往綜

合大樓的組分，現訂定主要為其他政府

部門，包括衛生署和食物環境衛生署

等，提供證物/樣本測試、化學分析及專
業諮詢服務的組別，在運作模式及設施

上的要求亦沒有基本分別。 

 
食物環境衞生署 
食環署會配合規劃署及警務處等部門

就擬議選址興建永久車房的工程計

劃，安排重置鰂魚涌臨時車房。現有

臨時車房會於鰂魚涌用地繼續運作，

直至永久車房落成為止。  
 
機電工程署 
機電工程署會配合規劃署及警務處等

部門就擬議選址興建永久香港車輛維

修站，以安排重置位於銅鑼灣加路連

山道的臨時車輛維修站。現有臨時車

輛維修站會繼續運作，直至永久車房

的工程計劃完成為止。  
 
運輸署 
運輸署會小心審閱部門遞交的交通影響

評估報告。 此外，基於此綜合大樓的獨
特性，車輛的運作模式亦可能造成環境滋

擾，因此運輸署在審閱交通影響評估時，

亦會聯絡環保署留意有關交通及環境的

相互影響。 
 
規劃署 
綜合政府設施的選址已落實，各有關

水務署 
 

食物環境衞生署 
 

香港警務處 
 

政府產業署 
 

運輸署 
 

機電工程署 
 

政府化驗所 
 

建築署 
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 事 項 

(提出事項的日期) 

進度報告 負責部門/單位 

部門正積極籌備這項目的實施方案。

據了解，個別部門的設施已獲有關政

策局的認可。由於上述程序並不涉及

土地規劃，本署未有新資料匯報。  
 
建築署 
本署仍未有收到相關部門之工程界定

書，本署會在收到工程界定書後之4個月
內完成可行性研究，然後交予發展局審

批。 
 
水務署 
水務署承建商已遷出鰂魚涌臨時用地，但

由於柴灣臨時用地不敷應用，該署曾向港

島東區地政處申請繼續使用鰂魚涌臨時

用地，但遭委員會反對。為此，該地政處

已在柴灣物色另一幅臨時用地，徵詢工作

亦已完成，現正等待批出該用地。 
 
港島東區地政處 
有關警務處和食環署等部門於柴灣的永

久選址，本處會配合部門的發展時間表，

儘快安排撥地。而位於鰂魚涌的用地，待

警務處和食環署遷出後，便會安排康文署

接收有關用地以進行發展工程。 
 
康樂及文化事務署 
香港警務處及食物環境衞生署現正積極

籌備永久重置設施方案。康文署會密切留

意香港警務處及食物環境衞生署設施重

置的時間表，以配合公園的發展。 
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 事 項 

(提出事項的日期) 

進度報告 負責部門/單位 

4. 美化港鐵天后站至永興
街一段區域景觀  
(2008年9月4日) 
 

根據委員會 2010年 2月第二次會議的
決定，是項議題每半年跟進一次。由

於2011年1月的第七次會議已跟進有關
議題，下次討論是項議題的會議日期

為2011年6月。  

 

香港房屋協會 

 


